

# Blick ins Haus

Geschichten und Gesichter aus dem  
Pflegewohnhaus Friedberg



April 2021



## „HOCH SOLL ER LEBEN ...“

Herr Johann Mandl feierte kürzlich seinen 70. Geburtstag. Aus diesem Anlass, gratulierten dem Jubilar nicht nur seine Familie, BewohnerInnen und MitarbeiterInnen des Caritas



Pflegewohnhauses, sondern auch einige Musikanten überraschten ihn mit einem kleinen Konzert vor dem Haus. Wir wünschen dem Geburtstagskind alles Gute und viel Gesundheit im neuen Lebensjahr.

## „Daniela“ ist neu im Team

Mein Name ist Daniela Berger. Ich bin verheiratet habe vier Kinder und wohne mit meiner Familie in Vorau. Nach meiner Tätigkeit in der Hauskrankenpflege, freue ich mich nun sehr, dass ich im Caritas Pflegewohnhaus Friedberg gut aufgenommen wurde und neue Erfahrungen sammeln kann.

Daniela Berger

## Osterbotschaft

Ich bin die Auferstehung  
und das Leben.

Johannes 11,25

*Wir wünschen allen  
BewohnerInnen, Angehörigen  
und MitarbeiterInnen des  
Caritas Pflegewohnhauses  
Friedberg*

*Ein gesegnetes Osterfest*